

## Kapolres Purwakarta Jadi Inspektur Upacara dalam Peringatan Hari Bhayangkara ke-77

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 1, 2023 - 19:18



PURWAKARTA - Puncak peringatan Hari Bhayangkara ke 77 Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar upacara di Taman Pesanggrahan Padjadjaran, Kompleks Kantor Pemkab Purwakarta, Pada Sabtu, 1 Juli 2023.

Acara yang berlangsung dengan hikmat tersebut Dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain serta nampak hadir Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika, Komandan Resimen (Danmen) Armed 1/SY/1 Kostrad, Kolonel Arm Dodot Sugeng Hariadi, Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi, Komandan Batalyon (Danyon) Armed 9 Pasopati Kostrad Letkol Arm Dian Akhmad Arifandi dan Kalapas Kelas IIB Purwakarta, Yusep Antonius.

Selain itu, hadir juga Sekda Purwakarta, Norman Nugraha, Komandan Kompi (Danki) Brimob Kompi 3 Batalyon C Pelopor Polda Jawa Barat, AKP Apep Yusuf Maulana, Ketua KPU, Ahmad Ikhsan Faturohman, Para Kapolsek jajaran Polres

Purwakarta dan tamu undangan lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, di usia ke 77 ini, dirinya berharap Polri semakin dicintai masyarakat, Polri semakin bisa meningkatkan dalam menjaga kamtibmas ditengah masyarakat.

"Harapan kita kedepannya, Polri terus berbuat yang terbaik untuk masyarakat sehingga Polri makin dicintai masyarakat," ucap Edwar, saat ditemui usai upacara, pada Sabtu, 1 Juli 2023.

Di Hari Bhayangkara Ke-77 ini, Edwar juga mengharapkan semua personil Polres Purwakarta bekerja secara profesional baik secara Kamtibmas maupun penegakan hukum.

"Yang jelas harapan kami yang utama adalah mengabdikan, melayani, dan dicintai oleh masyarakat," ungkap Edwar.

Selama ini menurutnya, sinergitas antar stakeholder terkait, seperti pemerintah daerah dan instansi lainnya sudah sangat baik.

"Untuk itu, di hari Hari Bhayangkara ke 77 ini, diharapkan sinergitas ini dapat terus ditingkatkan lagi sehingga terwujudnya Purwakarta yang aman dan kondusif," Pungkasnya.